

チューナーにとって エンジンの極限性能を駆使する 最高速はロマンだ！



西の名チューナー座談会

牧原道夫(トライアル)
向井敏之(HKS関西)
前川 勝(エスプリ)
沢栄一郎(オートセレクト)

——どうも。いつもは谷田部まで来てもらつてますから、今回はこちらが大阪へやつてまいりました。ということで、最高速の話なんですが、関西の老舗というと、牧原さんでしよう。

牧原 そうやろうね。別に最高速を意識したわけじゃないんやけど、雑誌にアマさんとのファミリア・ロータリーとボルシェの走りが載つた。あれが刺激になつたみたい。オブションに出たのは、82年暮の大会からやつたと思う。

向井 それからなのかな、関西のチューナーが谷田部へ行きだしたのは？

——その頃、前川さんはもうエスプリやつてました？

前川 ええ、57年に作りましたからちょうど第1回大会が終わつた後です。最高速やりたいと思つたんですけど、ちょっと面白いクルマで、というわけで、FJを積んだスカイラインに目をつけたんです。

向井 うちも雑誌は見ていた。牧原くんの店はまだ、チャレンジだったよね。しかし、うちはレースやダートラのほうだったから、自分のショップを作つてからストリートをやり出した。まだ関西はメカ・チューンばかりでしたよ。

前川 最初のFJで簡単にターボ・チューンを考えてHKSに行つたら、「そんなチューンじやダメだ」なんていわれて、それからHKSにお世話をになるようになつた。

牧原 僕らが最高速やつた時は、まだ関西はゼロヨン全盛やつた。L型のメカ・チューンでね。走るところもたくさんあつたし。テンロクとか、臨海とか、毎週、いや3日置きくらいだつたかな。

——やはり関西もゼロヨンからですか。最高速との関係はどうなつてますか。

牧原 テンロクというと直線も長く、ゼロヨンがゼロロクになり、ゼロイチキロなんかになつてついた。最高速の勝負にもなつた。10